Miércoles 19.09.18
EL NORTE DE CASTILLA

SANTA MARTA DE TORMES



Una de las sesiones de Cine de Verano de Santa Marta de Tormes. ::

El programa de Cine de Verano supera los 7.000 participantes

En total se han pasado 18 proyecciones, que atrajeron a mil personas más que el año anterior

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES, EI Cine de Verano de Santa Marta de Tormes concluyó sus sesiones la pasada semana con un buen balance de participación. Y es que durante las 18 sesiones de proyecciones hasta el edificio Sociocultural se acercaron más de 7.000 personas, 1.000 más que el año anterior, en su mayoría niños acompañados por sus padres

Un éxito que viene dado especialmente porque se ha aumentado el número de proyecciones, en una clara apuesta por fomentar una ac-tividad que es del gusto de todos los públicos y que sirve, especialmen-te, para que toda la familia pueda disfrutar de una propuesta para to-dos sus miembros. Además, en esta ocasión el Cine de Verano ha llegado también a las urbanizaciones, una propuesta que ha sido del agrado de los espectadores que han respondido en masa a la llamada.

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, ha destacado «la conclusión de esta edición con un nue vo éxito. Hemos realizado una in-

versión de casi 9.500 euros que se ha visto traducida en un aumento sustancial de las cifras de participación de años anteriores y en la con-solidación de una oferta que se está convirtiendo en un clásico en nues tro municipio. Todos los veranos el edificio Sociocultural es un punto clave de reunión familiar, que en esta edición se ha extendido a las urbanizaciones de La Fontana y Val-

Esta edición, que arrancó el 3 de julio, llevó hasta el municipio santamartino 18 películas entre las que se encuentran títulos tan conocidos como 'Bebé Jefazo', 'Grú 3', 'Un monstruo viene a verme' o 'Kong'.

PEREÑA DE LA RIBERA

El alcalde denuncia las limitaciones que encuentran los propietarios de parcelas para poder ponerlas en valor

:: REDACCIÓN / WORD

PEREÑA DE LA RIBERA. La Alcaldía de Pereña de la Ribera, os-tentada por Luis Rodríguez Herrero, ha enviado una carta al direc-tor general de Medio Ambiente, en la que se denuncian las limitaciones que están encontrando los propietarios de las parcelas de rem-plazo, entregadas a partir de la concentración parcelaria de Pereña, para la puesta en valor de esas parcelas con actividad agrícola o ga nadera sobre las mismas.

En dicha misiva, el alcalde ex plica que «en julio de 2015 fueron entregadas a sus propietarios, 21 años después de que fuera solici-tada, las parcelas de remplazo re-sultantes de la concentración par-celaria de Pereña de la Ribera. Desde ese mismo momento y una vez concluidas las obras recogidas en el Proyecto de Adecuación de Ca-minos han sido no pocos los propietarios de las nuevas parcelas de remplazo los que han procedido al cierre de las mismas para un mejor aprovechamiento agrícola o ganadero» y otros «están realizando, o tienen la previsión de hacerlo, inversiones dirigidas a la puesta en valor de las nuevas parcelas con siembra de forrajes y con planta-ciones de nuevo viñedo, almen-

dros, olivos o pistachos». En ambos casos, añade el primer edil, «no son pocas las dificultades por no decir imposibilidad absoluta que tienen para realizar los tra-bajos propios de preparación de las parcelas por la denegación siste-mática del Servicio Territorial de Medio Ambiente de Salamanca de roturar parcelas que contengan matas de especies forestales autóctonas, o para roturar terrenos cuyo cultivo agrícola hubiera sido abandonado por plazo superior a 20 años por tener ahora la condición de monte, ambas circunstan-cias consecuencia del abandono de los cultivos hace décadas por la emigración y la despoblación que en este momento asola a esta co-marca». Pero también «se desautoriza roturar, decapar o labrar par-celas que tengan pendientes superiores al 10 % sin tener en cuenta que estamos donde estamos y que desde tiempos inmemoriales en esta tierra cada metro cuadrado ganado para la agricultura se hizo a base de esfuerzo y piedra a piedra con la construcción de bancales que llenan las Arribes y llegan al mismo Duero o para cambiar el uso forestal de determina-das parcelas impidiendo la tala de matorral o arbolado que de forma espontánea ha colonizado antiguos cultivos en contraste con la permisividad con la que se actúa con la tala de encinas centenarias» en otras zonas de la provincia.

«Desde este Ayuntamiento -pro-sigue la carta- hemos considerado que la culminación de la concentra-ción parcelaria y la puesta en valor de zonas de cultivo abandonadas hace años podía suponer una reactivación económica del sector primario y un freno a la despoblación que está acabando con gran parte de la Salamanca rural al dar opciones de trabajo». Para explicar éstas y otras cuestiones, el alcalde solicita una reunión con el director.





SEMANA DE LA MOVILIDAD EN CARBAJOSA

En Carbajosa de la Sagrada continúan las actividades con motivo de la Semana Europea de la Movilidad. En la mañana de ayer los niños parti-ciparon de la iniciativa 'Ir andando al cole tiene premio' . Durante los días de esta semana, cinco monitores están esperando a los niños, entre las 8:30 y 9:00 horas, en el inicio de las rutas señalizadas donde se

les entregan una tarjeta. Por cada día de la semana que van caminando al cole se les pone un sello y el próximo viernes, día 21, podrán probar suerte en una ruleta de premios donde podrán participar tantas veces como días hayan ido andando al cole. Por otro lado, se siguen celebrando las prácticas de seguridad vial dirigidas por la Policía Local.